

(54) San Sebastián, 18 de r

BOXEO INTERNACIONAL

EN VERGARA

España- Francia disputándose el Trofeo Pentecostés

Mañana, sábado, habrá boxeo en Vergara. Pero no una velada cualquiera. Se trata de una gala internacional en la que se van a enfrentar dos seleccionados cuadros de españoles y franceses. La velada tendrá lugar en el frontón Municipal de la señorial villa, iniciándose a las diez de la noche.

El extraordinario programa, que constará de cinco grandes combates, es el siguiente: primero, pesos gallos, Diaz, campeón de Alava, contra el francés Fargues; segundo, pesos plumas, el español Garrido se enfrentará al galo Saint Martin; tercero, pesos ligeros, Gascón, campeón de Vizcaya, contra Drille; cuarto, pesos super-ligeros, el internacional Triviño, peleará contra el francés, Zanolini. Y, por último, en los pesos medios, el campeón español, M. Fernández, se enfrentará al duro fajador francés, Pinay.

Visto el alcance que tiene la velada, es de esperar que el frontón vergarés se vea repleto de público mientras los púgiles pondrán un gran empeño para conquistar el magnífico trofeo Pentecostés que se destina al equipo vencedor.